

私の夏休み 朝集会より

3組 〇〇〇〇

私の夏休みの過ごし方は、勉強したり出かけたりしました。

でも、今年は宿題を最後の方まで残ってしまったので、次の休みでは早めに終わらせて時間に余裕を持った計画を立てておきたいと思います。

勉強だけではなく、息抜きも必要だと思うので、集中する時としなくて良い時との切り替えを大切にしたいと思います。



4組 〇〇〇〇

僕は夏休みに旅行に行きました。1日目は湯村温泉に行きました。湯村温泉では温泉で卵を茹でてゆで卵が作れました。夜は家族で手持ち花火をしました。

2日目は但馬公園牧場に行きました。牧場には馬やヤギなどがいました。そして近くに但馬牛博物館があり、但馬牛の歴史などが見られました。牧場には山につながるリフトがあり、その上にはアイブランコと呼ばれている標高約535メートルにあるブランコに乗りました。高所恐怖症なので本当に怖かったです。



5組 〇〇〇〇

私は、夏休みに部活に行って、規則正しい生活を送ろうと思っていたけど、1日部活を休んだら次の日から起きられなくて全然規則正しい生活を



送ることができませんでした。それに、塾の宿題がたくさんあったので、学校の夏休みの宿題を計画的に終わらせることができませんでした。

私は、夏休みを計画的に過ごすことができなかったため、これからは何事にも計画性を持って取り組むようにしていきたいです。

6組 〇〇〇〇

私の夏休みは、楽しく過ごせました。家族と淡路に行って、海で泳いだり、水上アスレチックをしたりしました。夜ご飯はバーベキューで、めっちゃおいしかったです。

他にも、いとことプールに行ったり、お出かけしたり、友達と部活の試合を見に行ったりしました。今年は勉強もしくちゃいけなかったため、去年よりも家にいる時間が長かったと思います。来年の夏休みは、もっと友達とも遊びたいです。



7組 〇〇〇〇

僕の夏休みは、勉強などいろいろしました。勉強の内容は、数学と英語と社会です。数学の勉強した内容は、平方根の有理数と無理数や、根号を含む計算の勉強をしました。

英語の勉強をした事は、単語の勉強を覚えられるように毎日コツコツ勉強をしたことです。社会の勉強をした事は、ワークで復習をしたことです。



1組 〇〇〇〇

この夏休みは僕にとって、1番勉強したと思います。なぜなら、ほぼ毎日の塾の夏期講習に加えて、お盆に四日間行われた志望校合格力強化特訓にも参加したからです。この特訓では、最終日にバーチャル入試という本番のような緊張感があり、合否がその場で発表されるというものがありました。僕は明石城西高校を志望校としていました。そして無事に合格することができたので、この特訓はとても良い経験となりました。



10月の予定

日	曜	行事予定等	1	2	3	4	5	6	給食	放課後 備考
1	火	朝のあいさつ運動	道徳	年⑦	年⑧	木3	木4	木6	○	
2	水		火3	水5	年⑨	金2	MHR	準備	○	
3	木		予行				HR	☆	○	
4	金		水1	水3	年⑩	水4	MHR	準備	○	
5	土		体育大会				HR	片付	×	弁当持参
6	日									
7	月	代休								
8	火	専門委員会	火1	火2	火3	火4	火5	月1	×	弁当持参
9	水		月2	月3	月4	月5	総合	☆	○	
10	木	中間考査	総合	テ	テ	テ	☆	☆	×	諸費引き落とし日
11	金	中間考査 HR:文化祭	総合	テ	テ	HR	☆	☆	×	
12	土									
13	日									
14	月	スポーツの日								
15	火	子ども安全の日	火1	火2	火3	火4	火5	級練	○	
16	水	全校評議会	木2	木3	木4	木5	木6	級練	○	
17	木		水1	水2	水3	水4	水5	級練	○	
18	金		金2	金3	金4	金5	年練	級練	○	
19	土									
20	日									
21	月		金1	水2	水1	水4	リハ	リハ	○	数英応援団
22	火		金1	金2	金3	金4	金5	級練	○	
23	水		木3	木4	木5	木6	級練	準備	○	
24	木		授	授展	授展	級練	学年文化祭		×	弁当持参
25	金		全校文化祭				HR	片付	○	
26	土									
27	日									
28	月		月1	月2	月3	月4	月5	総合	○	数英応援団
29	火		火1	火2	火3	火4	火5	☆	○	連合音楽会
30	月		水1	水2	水3	水4	水5	☆	○	
31	火	専門委員会	木2	木3	木4	木5	木6	道徳	○	